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Zur Sitzung des Hauptverwaltungsausschusses waren anwesend: 

 

Name: Bemerkungen: 

2. Bürgermeister 

Schikora, Norbert, M.A. Vertretung von 1.  Bürgermeisterin Huber  

HVA-Mitglieder 

Fleischmann, Andreas  

Gerstner, Markus  

Jäger, Christian  

Kißlinger, Felix  

Laaß, Holger  

Schöttner, Marie  

Schramm, Stephan  

Schwarz-Boeck, Jürgen, Dr.  

Werner, Johann  

Stellvertreter 

Rötsch, Simon Vertretung Herr Schikora 

Schriftführer/in 

Fürchtenicht, Bernd  

von der Verwaltung 

Träger, Markus  

Stadträte: 

Haas, Marco Zuhörer 

Schmitt, Lothar Zuhörer 

 

 

abwesend waren: 

 

1. Bürgermeisterin 

Huber, Birgit entschuldigt 

 

 

Beschlussfähigkeit im Sinne Art. 47 (2) – 47 (3) GO ist gegeben. 
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T A G E S O R D N U N G :  
 

 

I. Öffentlicher Teil 

 1 . Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung Nr. HVA/001/2020  

am 08.06.2020 

  

 2 . Besichtigung der städtischen Räumlichkeiten in den Gebäuden "Am Rathaus 

6" und "Am Rathaus 8" 

  

 3 . Organisation der Stadtverwaltung Oberasbach 

  

 4 . Mitteilungen 

  

 4.1 . Beantwortung der Anfrage des Stadtratsmitgliedes Norbert Schikora vom 

08.06.2020 

  

 4.2 . Home Office in der Stadtverwaltung - zur Anfrage von Christian Jäger vom 

27.04.2020 

  

 4.3 . Stand der liquiden Mittel zum 30.06.2020 

  

 5 . Anfragen 

  

 5.1 . Anfrage Stadtrat Fleischmann 

  

 5.2 . Anfrage (2) Stadtrat Fleischmann 
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I. Öffentlicher Teil 

 

 

Der Vorsitzende, Herr Zweiter Bürgermeister Schikora, eröffnet um 19:10 Uhr die Sit-

zung des Hauptverwaltungsausschusses (HVA) und begrüßt die Ausschussmitglieder und 

die Mitarbeiter der Verwaltung.  

 

Im Vorfeld hat ab 18:30 Uhr eine gemeinsame Begehung der Gebäude Am Rathaus 6 

und 8 stattgefunden. Bei der durch Herrn Runde vom Bauamt begleiteten Besichtigung, 

wurde über den Stand der Umbauarbeiten und der vorgesehenen Nutzung informiert. 

 

Er stellt fest, dass zur heutigen Sitzung ordnungsgemäß geladen wurde. 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.  

 

Der Vorsitzende gibt die Tagesordnung bekannt und lässt über diese abstimmen. 

 

 

Beschluss: einstimmig beschlossen 

dafür: 11  dagegen: 0  anwesend: 11 

 

Der Hauptverwaltungsausschuss stimmt der vorliegenden Tagesordnung zu. 

 

 

TO-Punkt 1:  

 

Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung Nr. HVA/001/2020 am 

08.06.2020 

 

Beschluss: einstimmig beschlossen 

dafür: 11  dagegen: 0  anwesend: 11   

 

 

TO-Punkt 2: I/0039/2020 

 

Besichtigung der städtischen Räumlichkeiten in den Gebäuden "Am Rathaus 6" 

und "Am Rathaus 8" 

 

zur Kenntnis genommen 

 

 

 

TO-Punkt 3: I/0040/2020 

 

Organisation der Stadtverwaltung Oberasbach 

 

zur Kenntnis genommen 
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TO-Punkt 4:  

 

Mitteilungen 

 

 

TO-Punkt 4.1: I/0037/2020 

 

Beantwortung der Anfrage des Stadtratsmitgliedes Norbert Schikora vom 08.06.2020 

 

zur Kenntnis genommen 

 

 

 

TO-Punkt 4.2: I/0041/2020 

 

Home Office in der Stadtverwaltung - zur Anfrage von Christian Jäger vom 27.04.2020 

 

zur Kenntnis genommen 

 

 

 

TO-Punkt 4.3:  

 

Stand der liquiden Mittel zum 30.06.2020 

 

Herr Schikora informiert über den Stand der liquiden Mittel zum 30.06.2020. Zu dem 

Zeitpunkt wies der Bestand ein Minus von 843.000 Euro auf und der damit bislang 

genehmigte Kassenkredit in Höhe von 1.000.000 Euro war nahezu ausgeschöpft. 

 

zur Kenntnis genommen 

 

 

 

TO-Punkt 5:  

 

Anfragen 

 

 

TO-Punkt 5.1:  

 

Anfrage Stadtrat Fleischmann 

 

Herr Fleischmann fragt an, wann im Stadtrat der jährliche Bericht über die relevanten 

Beschaffungen bezüglich ökologischer und sozialer Kriterien, unter Einhaltung der ILO 

Kernarbeitsnorm, geplant ist. Er verweist auch auf die aktuellen Fortbildungsangebote 

zur kommunalen Beschaffung.  

 

Herr Schikora erläutert, dass die Stelle für die Vergabe bislang aufgrund fehlender Räum-

lichkeiten nicht besetzt werden konnte. Erst mit dem Umzug in die neuen Räumlichkeiten 

im Gebäude „Am Rathaus 8“ ändert sich die Raumsituation, so dass die Stelle endlich 

besetzt werden kann. Mit der Stellenbesetzung kann dann auch der zu den Beschaffun-

gen gefasste Beschluss umgesetzt werden. Herr Träger verweist darauf, dass vorgesehen 

ist, dass ein Kollege das aktuell angebotene Seminar zur grünen IT-Beschaffung besu-

chen wird. 

 

Herr Fleischmann regt an, den Stadtrat dennoch in einem jährlichen Bericht zu informie-

ren, auch wenn es noch keine sichtbaren Fortschritte und insofern noch nicht viel zu be-

richten gibt, aber die Thematik soll regelmäßig wieder in das Bewusstsein gerückt wer-

den. 
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TO-Punkt 5.2:  

 

Anfrage (2) Stadtrat Fleischmann 

 

Herr Fleischmann fragt weiter an, wie ist der Sachstand der digitalen Einkaufsstadt Bay-

ern 2020? Hat die Stadt Oberasbach hierzu ein Konzept eingereicht und welche weiteren 

Schritte stehen an? 

Herr Schikora erläutert, dass man bei einer internen Abstimmung zu der Ansicht gekom-

men ist, dass die Beteiligung der Gewerbetreibenden nicht ausreicht, um in diesem an-

gebotenen, großen Rahmen das Konzept umzusetzen. Das Grundprinzip war, dass den 

Gewerbetreibenden eine Hilfestellung gegeben wird, damit diese einen Online-Shop ein-

richten können. Für diesen Service hätten die Gewerbetreibenden auch einen Kostenbei-

trag übernehmen müssen. 

Parallel zu dem oben genannten Angebot existiert seitens des Landkreises Fürth ein ähn-

liches Angebot. Deshalb hat man sich zunächst dafür entschieden das Angebot des Land-

kreises anzunehmen, zumal dieses Angebot kostenlos zur Verfügung gestellt wird. Hinzu 

kommt der Aspekt, wie viele Gewerbetreibende in Oberasbach es wirklich gibt, die einen 

Online-Shop einrichten würden, weil sie etwas zu verkaufen haben und die bislang auch 

noch keinen eigenen Online-Shop haben.  

 

Es soll deshalb zunächst geschaut werden, wie der Erfolg und die Wirkung des Angebotes 

des Landkreises sind, um anschließend gegebenenfalls nachsteuern zu können. 

 

Herr Fleischmann wünscht sich, dass das Ergebnis auch kommuniziert - also dem Stadt-

rat und den beteiligten Gewerbetreibenden - mitgeteilt wird.  

 

Herr Haas sagte diesbezüglich, dass dies auch noch geplant ist und in Absprache mit der 

Frau Bürgermeisterin erfolgen soll. 

 

 

 

Damit ist die Tagesordnung für den öffentlichen Teil abgehandelt. Der Vorsitzende 

schließt die Sitzung: 

 

 

Sitzungsende:   19:36 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

M.A. Norbert Schikora    Bernd Fürchtenicht 

Zweiter Bürgermeister    Schriftführer/in 

 


